

120 participants en course d'orientation au Hingair

Hennebont - 05 Mars

 écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Achetez votre journal numérique

Belle manifestation sportive, dimanche matin, du côté de Saint-Caradec et du bois du Haingair. À l'initiative du club d'orientation lorientais, 120 participants, venus de toute la Bretagne et même d'ailleurs, se sont affrontés sur neuf circuits différents, selon un itinéraire allant de 1,5 km à 5 km. Avec pour seul repère, une lecture de carte et la boussole.

Belle manifestation sportive, dimanche matin, du côté de Saint-Caradec et du bois du Haingair. À l'initiative du club d'orientation lorientais, 120 participants, venus de toute la Bretagne et même d'ailleurs, se sont affrontés sur neuf circuits différents, selon un itinéraire allant de 1,5 km à 5 km. Avec pour seul repère, une lecture de carte et la boussole.

Equipé d'un boîtier électronique placé au bout d'un doigt, le concurrent doit aller « pointer » aux différentes balises jalonnant le parcours. Une épreuve très familiale car on pouvait y participer à partir de 7 ans.

« Nous souhaitons développer la pratique dans ce bois du Hingair. Cette course représente aussi un enjeu pour les meilleurs car elle compte pour le classement national », précise Gwendal Poedras, le président du club. Un site qui sera à nouveau exploité, du 18 au 20 octobre prochain, lors de la tenue du challenge de toutes les écoles de course d'orientation, pour le N-O de la France.